

► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas
con discapacidad intelectual de:



Preocupación por los ahogados en playas y piscinas

El Periódico



La Asociación Nacional de Seguridad Infantil y la Federación Española de Salvamento y Socorrismo están preocupadas porque muchas personas mueren ahogadas en España.

En el año 2017, más de 480 personas murieron ahogadas en playas, piscinas, ríos y pantanos en nuestro país.

Estas 2 asociaciones creen que el Gobierno no da tanta importancia a las personas que se ahogan como a las personas que mueren en accidentes de tráfico.

Piensen esto porque antes, en España moría mucha gente en accidentes de tráfico. Pero el gobierno hizo leyes y campañas de publicidad para que las personas supieran que conducir un coche o una moto puede ser muy peligroso. Gracias a esto, ahora muere mucha menos gente en accidentes de tráfico que antes.

Las 2 asociaciones piden al Gobierno que haga campañas de publicidad para explicar a la gente que el mar, los ríos o las piscinas pueden ser muy peligrosos.



Vigilantes. Los socorristas piden al Gobierno que haga campañas sobre los peligros del baño.

Estas asociaciones lo explican con un ejemplo. Los padres saben que sus hijos pueden morir en un accidente de tráfico si no van bien sujetos. Por eso les compran sillitas de seguridad para llevarlos en el coche.

Sin embargo, muchos padres no vigilan a sus hijos cuando

se bañan en el mar. Por eso, las asociaciones le piden al Gobierno que haga anuncios para explicar a los padres que siempre deben vigilar a los niños en las playas o en las piscinas.

La Asociación Nacional de Seguridad Infantil y la Federación Española de Salvamento y

Socorrismo también piden que se hagan leyes para que las piscinas sean más seguras. En Francia es obligatorio que las piscinas tengan una valla alrededor para que los niños no caigan al agua por accidente. Estas asociaciones quieren que en España también se haga esta ley y pongan estas vallas.

Este es el verano con más agua embalsada

Este año, los embalses de la cuenca del Ebro tienen mucha agua almacenada porque ha llovido y ha nevado mucho en invierno y primavera.

La cuenca del Ebro es la zona de España por la que pasa el río Ebro y todos los ríos que van a parar al Ebro.

Los embalses de la margen izquierda del Ebro nunca habían tenido tanta agua al comienzo del verano. Estos embalses son los que están en la parte de arriba del Ebro.

Este año, en las montañas más altas hay mucha más nieve acumulada que el año pasado. Esta nieve se derretirá y se convertirá en agua, que irá a parar a los ríos.

Que haya tanta agua acumulada es bueno. Los agricultores no tendrán problemas para regar los campos, como otros veranos. También habrá suficiente agua para que las personas que viven en los pueblos y en las ciudades puedan usarla para las tareas de casa. Otros años, cortaban el agua porque había poca.



Buenas reservas. El embalse de la Tranquera, en Nuévalos.

Ángel de Castro

Ayudas para contratar a jóvenes

El Gobierno de Aragón va a dar ayudas a las empresas para que contraten a personas jóvenes menores de 35 años.

El Gobierno de Aragón dará dinero a las empresas para que paguen la Seguridad Social de cada trabajador que contraten. Las empresas recibirán la ayuda para pagar la Seguridad Social de cada trabajador joven que contraten durante 2 años. Darán más ayuda si la empresa está en un pueblo de menos de 5.000 habitantes o si contrata a mujeres.

Cruz Roja reparte alimentos

Cruz Roja ha repartido 187.000 kilos de alimentos en la provincia de Zaragoza. Lo ha podido hacer gracias al dinero que ha recibido de una ayuda europea, que se llama Fondo Europeo de Ayuda a los más Desfavorecidos. La comida la han recibido 30 asociaciones, fundaciones residencias y servicios sociales que trabajan con personas que tienen poco dinero. Estas asociaciones la están repartiendo a las personas que no pueden comprar comida, entre los meses de junio y julio.

El consejero de Sanidad se ha jubilado

Hasta esta semana, Sebastián Celaya era el consejero de Sanidad del Gobierno de Aragón. Pero el martes pasado, Sebastián Celaya dejó su puesto de trabajo porque se ha jubilado. Desde el miércoles, hay una nueva consejera de Sanidad y se llama Pilar Ventura. Pilar ya formó parte del Gobierno de Aragón desde el año 2008 hasta el año 2011. Durante ese tiempo, Pilar era la consejera de Ciencia, Tecnología y Universidad.